

La Almudaina

Suplemento correspondiente al Sábado 24 de Marzo de 1888.

CORREO DE HOY

Madrid 22, á las 10'15 m.—En el Consejo de ministros celebrado anoche, decidióse que se traslade al brigadier Villacampa al fuerte de Haro, (Ceuta,) que reúne mejores condiciones de salubridad que su prisión de Melilla.

El próximo martes el ministro de Hacienda leerá los presupuestos en el Congreso.

Madrid 22, á las 11'15 m.—El canónigo señor Manterola ha publicado un escrito en varios periódicos desmintiendo que haya pedido perdón, puesto —dice— que «no he ofendido á mi prelado.»

La *Gaceta* publica el nombramiento de director de administración militar á favor del general Goyeneche.

Madrid 22, á las 12'15 t.—En una reunión que celebraron anoche en el Círculo zorrillista varios jóvenes pertenecientes al partido republicano progresista, se acordó hacer un llamamiento á la juventud de provincias, con objeto de celebrar un *meeting* para formar la alianza republicana.

A consecuencia de haber experimentado una notable baja la caña de azúcar, se ha verificado un *meeting* en Motril, con asistencia del Ayuntamiento, habiéndose acordado arrancar las plantaciones de caña si los fabricantes suben los precios.

Anoche se quemaron quince marjales de propiedad de un fabricante.

Los ánimos se hallan muy sobreexcitados.

Madrid 22, á las 2'45 t.—El Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de la reina regente, no ha revestido importancia política.

En el consejo celebrado después, los ministros cambiaron sus impresiones parlamentarias.

Dícese que se concederá un plazo de ocho días para que los quintos que lo deseen puedan redimirse.

Madrid 12, á las 3'45 t.—Anoche un corneta del batallón de obreros, que estaba en el calabozo, infirió dos puñaladas á un capitán del mismo cuerpo.

Nada concreto se sabe respecto á la cuestión del ferro-carril de Canfranc.

Madrid 22, á las 5'15 t.—La Comisión del Ayuntamiento de Barcelona ha conferenciado con los señores Sagasta y Puigserver, accediendo éstos á que la lotería sea de cuatro series.

Después los comisionados han visitado al señor Balaguer, hablándole de los aranceles de Cuba, saliendo satisfechos de esta entrevista.

Congreso.—El vizconde de Campo-Grande ha pedido que se discuta pronto el tratado de comercio con Francia.

Ha sido aprobada la ampliación del plazo para las redenciones hasta el día 3 de abril y se ha concedido mayor ampliación, prudencialmente, donde las comunicaciones sean dificultosas.

El vizconde de Campo-Grande examina la circular francesa sobre la importación de vinos, considerándola contraria al tratado de comercio franco-español.

París 22.—El periódico de Berlin *La Post* publica un artículo que se cree inspirado en los centros oficiales, que pone á Francia en la alternativa de optar por la guerra á muerte ó por la alianza con Alemania.

Este escrito ha causado gran sorpresa.

La célebre agitadora Luisa Michel saldrá hoy para Marsella con objeto de combatir la candidatura del general Boulanger y apoyar la del comunista M. Félix Pyat.

La lucha que se prepara en aquel distrito promete revestir proporciones formidables.

París 22.—Parece que el verdadero motivo que ha tenido para disolverse el Comité de protesta que apadrinaba la candidatura del general Boulanger consiste en que estaba seguro de que dicho general saldría derrotado en Marsella.

El general Boulanger comparecerá mañana ante el Consejo de guerra.

París 22.—Asegúrase que en el caso de que el Consejo de guerra acuerde la separación del general Boulanger, este aceptará el cargo de diputado por cualquier distrito, dimitiendo después de condenar desde la tribuna la conducta del gobierno.

Berlin 22.—Nadie acierta á comprender como, después de los desengaños y desaires que acaba de sufrir, permanece todavía en Berlin la misión francesa.

La situación de los oficiales franceses era ya muy delicada, pero después del discurso del príncipe de Bismarck, se ha hecho completamente intolerable, pues en este discurso se citan á todas las naciones que se hicieron representar en los funerales del emperador Guillermo, omitiendo únicamente á Francia, para cuyos representantes no hay una sola frase de cortesía.

Añadase á eso que cuando el general Billot y los agregados de la misión france-

sa llegaron á Berlin, no se mandó á ningún oficial alemán para recibirles, faltando así á las reglas de la etiqueta y de las conveniencias.

Causa mucha extrañeza en los centros diplomáticos, la condescendencia de monsieur Flourens.

Bruselas 22.—Conforme anunciamos ya, el gobierno belga, en ocasión del viaje de M. Carnot al departamento del Norte, le ha invitado para que vaya á Bruselas: pero en el momento en que se sabe que el rey de Bélgica ha firmado un decreto de alianza con Alemania, y cuando el gobierno se niega á hacerse representar en la Exposición de París, el viaje de M. Carnot á Bruselas sería un engaño y una farsa política.

Clermont-Ferrand 22.—El general Boulanger marchará mañana en el tren exprés. El ex-comandante del 13.º cuerpo de ejército ha recibido muchísimos telegramas de sus amigos.

Viena 22.—Los periódicos hacen observar que la actitud de la prensa rusa, respecto á Alemania, se ha modificado considerablemente desde la muerte del emperador Guillermo.

Dedúcese de este cambio de actitud, que el príncipe de Bismarck concederá á Rusia la más completa libertad de acción en la cuestión búlgara, lo cual no deja de causar cierto descontento en los círculos políticos de Austria.

Cettigne 22.—Ha llegado el príncipe Nikita de Montenegro, acompañado de su familia y de un séquito numeroso.

Belgrado 22.—Segun noticias recibidas por la embajada de una potencia simpática al príncipe Fernando, la situación de este príncipe es insostenible, y su salida de Bulgaria, inevitable, dentro de muy corto plazo.

Munich 22.—El príncipe Leopoldo, hijo del regente de Baviera, sustituirá al general Keinleth en el ministerio de la Guerra. M. de Keinleth se encargará del mando de un cuerpo de ejército cuando se halle completamente restablecido. Su delicado estado de salud no le permite, por ahora, desempeñar cargo alguno.

Roma 22.—Los nuevos gastos extraordinarios para la marina italiana ascienden á la suma de 12 millones á mas del presupuesto ya presentado.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

BRITISH

THE

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH

BRITISH